



Nachdem wir im September bereits mit den Proben für die neue Session begonnen hatten, war es an der Zeit, auch Kostüme auszusuchen, anzuprobieren, zu verwerfen. Wir nutzten hierzu den Tag der offenen Tür bei der Firma [VABO in Primasens](#), bei der wir uns bereits mehrmals per Katalog ausgestattet hatten. Am 4. Oktober 2009 fand speziell für Karnevalsvereine und -gruppen eine Hausmesse mit der neuen Kollektion statt. Natürlich waren wir vor Ort. Wir fanden was passendes, wurden gut verköstigt und auch karnevalistisch unterhalten. Und, da fast alle Vambos mit Familien dabei waren, konnten wir damit unseren ersten "Betriebsausflug" begehen. ([Fotos im internen Bereich](#))

Na, was bringt wohl die neue Session?

Was hat das Kostüm von Jan mit unserem diesjährigen Motto zu tun?

- ***Ist er vielleicht Zirkusdirektor und wir die Clowns?***
- ***Ist er Zoodirektor und wir feiern den Karneval der Tiere?***
- ***Oder steht er als Bully auf der Kommandobrücke von Raumschiff Surprise?***

Wenn ihr zur Neandertaler-Kappensitzung nach Bliesmengen oder zur Frauensitzung der Rohrbacher "Stampesse" kommt, seht ihr es live !!!